警視庁機動隊の沖縄への派遣は違法 住民訴訟

控訴審 第3回 証人尋問

日時: 2021年6月16日(水)15時開廷

場所:東京高裁 101号法廷(東京メトロ「霞が関」駅 A1出口)

▶ 傍聴券抽選の場合があるので、開廷30分前までにお越しください。

▶終了後に報告会を行う予定です。ブログやフェイスブックでご確認ください。

2016年7月~12月、警視庁機動隊が沖縄・高江に派遣され、米軍オスプレイのヘリパッド建設に反対する市民を力づくで排除しました。

どんな経緯で派遣が決まったのか?違法な警察活動があったのではないか? 真相を究明 し、派遣の責任を問う裁判です。

2019年12月の一審判決は、警察の違法行為を一部認めました。しかし、派遣の決定自体は合理的で、違法ではないという結論でした。「違法だが適法」なんて、おかしい!

控訴審で当時の警視庁警備部長(現警視庁副総監) 緒方禎己氏の証人尋問が認められました。

注目が集まるほど裁判で追及できます。傍聴にご参加ください。

ハガキ運動ご協力のお願い

6月の証人尋問後、要請ハガキ「公正な裁判をお願いします!」を配布します。 ぜひ、全国のみなさんからも裁判長あてに郵送してください。

裁判の経過をまとめたリーフレットを配布中(要請ハガキは6月上旬ごろ配布開始) PDF はブログから自由にダウンロードできます。20 部から郵送もしています。 お名前、送付先、電話番号、部数、いつまでに必要か、ご連絡ください。

●お問い合わせ先:警視庁機動隊の沖縄への派遣は違法住民訴訟原告団

e-mail: juminkansaseikyu@gmail.com

・ブログ:https://juminkansaseikyu.wordpress.com

• F B:警視庁機動隊の沖縄への派遣は違法 住民訴訟





